

## ぼくのおとうさん、おとうさん

いまむら  
今村 康惺

ぼくのおとうさんは、やくそくをまもらないときがあります。おとうさんが休みの前の日に

「明日、こうえんに行こうね。」

とやくそくをしても、つぎの日の朝、しごとばからでんわがくると、しごとに行かないといけません。おとうさんのやくそくを、たのしみしていたぼくは、とてもがっかりします。だから、いつもおとうさんのでんわがなると、「しごとかな。」と思って、ときどきします。

ぼくのおとうさんのしごとはけいさつかんです。こうつうじごがおこると、げんばにかけつけます。みんなが、あんぜんにすごせるように、朝早くから夜おそくまでしごとをがんばっています。けいさつしよにとまってしごとをする、当ちよくもあります。みんながねているときもはたらくけいさつかんのしごとって、とてもたいへんだし、すごいと思います。

ぼくが、出かけるときにならず、おとうさんは目を大きくひらいたこわいかおで、

「車に気をつけなさい。」

ときびしく言います。それは、まい日たくさんのじごを見ているからだと思います。ぼくは、友だちのいえに行くとき、おとうさんのことばを思い出します。しんごうきのないどろろをわたるときには、しつかりとまって、右、左を見ます。そして、手をあげてわたります。ほとんどの車がとまってく

れるので、あんしんしてわたることが出来ます。そんなとき、「おとうさんの言うことをまもってよかった。」とかんじました。

ことしの夏は、おとうさんがしごとのお休みをもらえて、かぞくみんなでデイズニールランドに行くことが出来ました。ひさしぶりにおとうさんとあそんだりおしゃべりしたりできて、えがおがとまらなくなるぐらいうれしかったです。おとうさんもうれしそうに、にっこりしていました。

ぼくは、本当は、もつとおとうさんといっしょに、ごはんをたべたり、おふろに入ったり、あそんだりしたいです。でも、まい日じごはおきています。テレビでこうつうじこのニュースがながれると、かなしい気もちになります。すこしでもじごが、へるといいなと思います。だから、ぼくもじごにあわないうように気をつけようと思います。

ぼくだけでなく、みんなのあんぜんのためにしごとをがんばってくれているおとうさんは、とてもかっこいいと思います。ぼくは、おしごとのおとうさんのしんけんなおおが大すきです。

おとうさん、いつもありがとう。ぼくも、おとうさんみたいな、つよくて、かっこいいけいさつかんになりたいです。

おとうさん、こんどお休みがとれたら、いっしょにやきゅうをしようね。